Телекоммуникации  

Telecommunications
Несмотря на, интеграцию голоса и информации, использование только одной сети для передачи через PDXs, кажущееся нам естественным шагом, требует внимательного планирования и управления или корпоративной структуры. Часто запросы на установленные голосовые коммуникации и информационные запросы предназначаются для разных групп внутри компании, поэтому необходимо поддерживать разделение между этими службами. Так же в среде с большим объемом информационного трафика, с  его очень динамичным и непредсказуемым профилем, нерационально использовать голосовую передачу данных, так как в этом случае передача голосовых данных страдает за счет высокой пульсации при передаче информации.  

Although the integration of voice and data using only one network via PDXs seems a natural step to take, it requires careful planning, and the management or corporate structure often assigns communications needs and data needs to different groups within in a company, so maintaining the separation between these services. Also, in an environment where there may be much data traffic with a very dynamic and unpredictable traffic profile, it may be unwise to switch voice traffic with data in case voice suffers at the cost of high bursts of data.

Еще одна причина заключается в том, что множество сетей LAN основаны на шинной топологии - Ethernet остается наиболее распространенной  LAN средой передачи – в то время как PDX доступ базируется на простой топологии типа звезда. В высокоскоростных локальных сетях LAN, таких как Ethernet, используется по сути CL вид воздействия, в то время как PDXs это постоянная коммуникационная линия. И вероятно, что, если каналы PDXs являются частью такой среды, как LAN они будут использоваться для взаимосвязи сегментов LAN. 

Another reason is that many data LANs are bus based - Ethernet remains the most widely used LAN environment - while the PDX based approach is naturally a star topology. With a LAN such as Ethernet, there is inherently a CL mode of operation while PDXs are circuit switches. It is likely that if PDXs are incorporated in to such a LAN environment they will be used to interconnect LAN segments. 

Система коммутации линий будет и далее широко использоваться во всем мире, ведь мировая система телефонной сети является коммутационной системой. Запросы информации часто носят пульсирующий характер и это, потому что обмен информацией не похож на большинство телефонных разговоров, он может иметь очень разнообразный  режим в зависимости от направления. Например, запрос пользователем базы данных  вызовет простое меню выбора, которое  будет результатом предоставления большого объема информации в ответ на его/ее запрос. Такой тип передачи информации является самым лучшим для пакетных данных и может быть упрощен при помощи обмена коммутацией пакетов (PSE). PSEs перенаправляет информацию после считывания заголовков, сопровождающих каждый пакет.

Circuit switching will continue in widespread use all over world -- the world's telephone networks are circuit switched. Data requirements are often of a bursty nature and this is often because the exchange of data, unlike most phone calls, can often have very different data rates depending on direction. For instance, a user querying a database will probably make, for instance, simple menu choices which will result in the database providing much data in answer to his/her queries. This kind of data transfer is best suited to packet data, and can be facilitated by a packet switching exchange (PSE). PSEs switch data by considering the header data provided as part of each packet.

